



# Abre Frente intercambio

Los cuatro aspirantes restantes del Frente Amplio por México coinciden en foro en la importancia de un Gobierno de coalición y evitar el presidencialismo



Edgar Medel

Los aspirantes presidenciales de Oposición Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, al concluir su participación en el primer foro "Diálogos Ciudadanos".



# Pide Creel impulsar un modelo de coalición

MAYOLO LÓPEZ  
Y JORGE RICARDO

Santiago Creel, aspirante presidencial del PAN, pidió ayer reflexionar si para 2024 seguirá un proyecto de un solo mando, de odio y destrucción de instituciones, o un modelo de coalición.

“Mientras que (Andrés Manuel) López Obrador fomenta el odio, nosotros en el Frente Amplio queremos fomentar la reconciliación nacional; mientras que López Obrador destruye nuestras instituciones, nosotros queremos reconstruirlas, innovarlas, mejorarlas, mejorar de nuestros errores y sacar adelante mucho mejores instituciones y mucho mejores normas y reformas.

“Lo que hoy tenemos es una oportunidad única, una oportunidad de oro que se llama Frente Amplio por México, y ese frente para hacerlo de manera extraordinaria todos, unidos, sin ninguna duda, unidos hasta el final y que sea un frente amplio, vamos todos y todas las mexicanas y que sea el frente más

**Santiago Creel,**  
*diputado del PAN*

“Mientras que López Obrador fomenta el odio, nosotros en el Frente queremos fomentar la reconciliación nacional... mejorar de nuestros errores y sacar adelante mucho mejores normas y reformas”.

poderoso, unidos, que haya existido en el país, ese es el frente amplio que yo veo”, dijo Creel a los asistentes al primer foro del Frente Amplio por México.

El diputado panista recriminó que en el Gobierno actual no se respetan la Constitución ni la división de poderes.

“El primer peso y contrapeso es aplicar la Constitución. El gran problema que hemos tenido es que la Constitución parece que no es la Constitución.

“Ahí está la división de poderes, ahí está el federalismo, ahí están las competencias del municipio, de los estados, ahí está la división horizontal del poder, el Poder Ejecutivo, su competencia, el Poder Legislativo, hasta dónde llega, y el Poder Judicial”, expresó el aspirante.